

## Nikolaus im Südwestbad

DLRG Ingolstadt feiert vorweihnachtliches Schwimmen mit Spielen, Staffeln und SUP-Auftritt des Nikolaus

Ein wichtiger Termin für den Nikolaus, denn auf der Erde wird es immer wärmer, und wo es heuer noch gerade knapp für den Rentierschlitten gereicht hat, muss sich auch der weißbärtige Stiefelbefüller klimabedingt über mögliche alternative Transportwege in der Zukunft Gedanken machen.

Unsere Jugend nahm das zum Anlass, nicht nur alle unsere Kinder und Teenager zu einem vorweihnachtlichen Schwimmen einzuladen, sondern auch den Nikolaus höchstpersönlich, um ihm ein neues, sicheres, angemessenes Gefährt für die möglichst bald schneelose Zukunft vorzustellen.

Doch wir waren auch zum sportlichen Miteinander da, uns so wärmten Susanne und Maia alle mit ihrer Gymnastikanleitung zu weihnachtlichen Klängen ein wenig auf, dann ging es zum Einschwimmen ins Wasser, ohne Bahnen, abgedunkelt und quer zur üblichen Richtung, erstaunlich geordnet - ich erwartete totales Chaos, aber Ihr habt mich da alle sehr durch euer orientiertes Schwimmen beeindruckt!



Anschließend wurden vier bunt durcheinander gewürfelte Gruppen gebildet und auf die 4 Ecken des Beckens verteilt, um die unfassbar vielen „Geschenke“ wie Tauchringen, Schwimm'brettern und Schwimmnuedeln und Bälle als Staffel wieder an Land zu bringen. Als der Pool wieder leer war, hatten irgendwie alle gewonnen: die einen mit den meisten Tauchringen, die anderen mit der größten Anzahl von Schwimm'brettern, eine dritte Gruppe mit dem dicksten Strauß Schwimmnuedeln und die in der nächsten Ecke mit dem größten Stapel Bälle.

Auch unsere kleinsten, die Robben, sammelten im Lehrschwimmbecken eifrig „Geschenke“ aus dem Wasser und spielten anschließend freudig und ausdauernd mit ihren Trainern so eine Art Wasservölkerball.



Bei den Größeren stand wieder ein richtiger Trainingspunkt auf dem Plan: Transportiere mit Deiner Staffel jeweils einen Becher Wasser auf dem Schwimm'brett durchs Becken auf die andere Seite und befülle einen Pylonen. Leider habe ich nicht mitgezählt, wie viele Becher Wasser in so einen Riesenkegel hineinpassen, aber ich schätze, dass es mindestens 70 Portionen waren, die in dem schummrigen Dämmerlicht durchs Becken geschwommen wurden, ...



Und dann kam er endlich, der Nikolaus, elegant im roten Mantel mit Rauschebart, und ließ sich auf einem StandUpPaddelboot zunächst von den kleinen Robben im Lehrschwimmbecken und dann später von allen anderen im großen Pool entspannt und sicher durch das Wasser von einem Beckenrand zum anderen transportieren. Chillend genoss er seine Fahrt, und wir sind uns eigentlich alle sicher, dass ihm dieses neue Vehikel supergut gefallen hat und er seine Rentiere bald in Pension schickt.

Was ihn aber sicherlich von uns und unserer neuen Idee für ihn endgültig überzeugt hat, war die Ausleuchtung seines Weges mit einem Lichtlein auf jedem Schwimmbrett - eine wirklich magische, stimmungsvolle Tour nicht nur für den Nikolaus...



Nachdem er sich bei allen Teilnehmern, Trainern und Helfern mit einem Schokonikolaus verabschiedet hatte, sind wir alle sicher, dass er uns auch nächstes Jahr wieder besuchen kommt.... er hat ja mit Emily, Lena, Max, Maia und Susanne das beste aller Organisationsteams vor Ort!!

Frohe Weihnachten Euch allen  
Bis zum nächsten Mal,

Eure Thea